

令和3年5月9日

青柳保育園保護者の皆様

青柳保育園
長柄 光則

ご心配をおかけして申し訳ございません。

5月9日（日）13時、青柳保育園保育士が新型コロナウイルスに感染していることがわかりました。ご家族が仕事場で接触者となり検査をしたところ陽性となり、その後同居している家族が接触者と認定され、5月8日（土）にPCR検査をして陽性が判明いたしました。陽性ではありますが、今の所ご家族、本人は無症状だそうです。当該保育士の陰性結果が出るまでは自宅待機となります。

保健所の指示により、当該保育士と接触した園児、保育園職員は5月10日（月）より保育園の利用停止、勤務停止となり、同日10日（月）に検体を採取し、結果を待ちます。

9日（日）は、接触のない保育園職員で園内の消毒作業を行いました。今後の保育園ですが、接触者の結果によってはクラスターと判断される可能性があります。その際は休園となることもありますので、職場の方にはその旨をお伝えください。新しい情報や指示がありましたら、皆様にお知らせさせていただきます。

保育園職員は、マスク着用の徹底、手洗い消毒の徹底、こまめな換気等の感染予防対策が組み込まれた環境で業務を継続していきます。また、子どもたちにも手洗いうがいの呼びかけ、活動前、活動後の手指消毒を続けていきます。ご家庭でも感染予防のご協力をお願いします。

恐怖を感じるのは、今回の様に無症状でも他の人を感染させてしまうウイルスの怖さです。知らない間に他の人の命を奪ってしまうかもしれません。うつらない、うつさないことを心がけ行動は慎重にしていかなくてはなりません。皆様、十分にお気をつけください。

今回の連絡対応は下記の様に行いました。

- ①13:00 保健所から園に連絡があり、当該保育士と接触した園児、職員のリストアップ作成
 - ②14:30 リストを基に保健所が接触者の判断
 - ③15:08 青柳保育園保護者へ緊急LINE、ホームページに状況報告
 - ④15:30 接触者への電話連絡、検査の日時連絡
- ※電話担当以外は園内の消毒作業

以上となります。また感染が判明した職員や園児がいる場合は同じような流れになると思われます。その際には変わらぬご協力をお願いいたします。